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続いています。いくらかでも免疫力を上げるために、
体操（やさしい）をしましょう。
・職業奉仕委員会（佐藤早智子委員長）
　小野寺伸浩会長より、当委員会に対してメッセージ
をいただいておりますので、それに沿って下記の事業
を実施いたします。
　 1．職業訪問（会員事業所又は地域で活気ある事業
所）、新型コロナの関係で難しいところがあると
思いますが、皆さんから情報をいただきながら行
いたいと思います。

　 2．優良従業員の表彰
　 3．会員各自の職業に対する思いを伝えてもらう機

会を作る。スピーチの中で、自分の職場について、
自分の職業に対する思いを話していただく。

・社会奉仕委員会（伊藤幸子委員長）
　今年度の事業方針は下記の通りです。
　 1．登米市クリーンアップ湖沼群への参加（ 9月・

3月）
　 2．福祉施設への慰問活動（通年）
　 3．クリスマス例会での歳末助け合いオークション

の実施（12月）
　 4．地域善行者の表彰（ 2月）
　 5．使用済み切手、書き損じはがきの収集（通年）
　特に、 1 . 2 . に関してはコロナの影響で実施できな
いこともあるかと思いますが、出来る範囲で進めてい
きたいと思っております。
・環境保全委員会（佐々木淳委員長）
　登米市の豊かな自然環境を保全すると共に、人と自
然との関わりの中で育まれた生活環境の保全活動に積
極的に参加協力し、住みやすいまち・住みたいまち
「登米市」を創造していきたいと思っております。
　・登米市クリーンアップ湖沼群事業（春秋の 2回）
への参加

　・公益財団、宮城県伊豆沼・内沼環境保全財団によ
る事業への参加協力（ブラックバスの除去等）

　・佐沼ＲＣ独自の清掃活動
・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　民間では日本最大の奨学団体である公益財団法人米
山記念奨学会は、日本に在留している私費外国人留学
生に対して日本全国のロータリアンの寄付金を財源と
して奨学金を支給し支援しています。日本のロータ
リークラブだけでありますが、外国のロータリークラ
ブにも広がっております。
　今年度の事業計画は以下の通りです。
　 1．米山奨学生又はよねやま親善大使に来ていただ
いて、交流をまじえて理解をしていただく（調整
中）

　 2．例年通り、会費より一人当たり4,000円の普通寄
金を送金する。

　 3．全会員への特別寄付のお願い（金額はいくらで
もよい。例会時に受付）

　 4．数人の米山功労者のお願い。

・盛岡東ＲＣより　創立40周年特別会報が届く
・川崎大師ＲＣより　会報が届く

・地区ＲＬＩ委員会（菅野幸一郎副委員長）
　 6月27日㈯、盛岡メトロポリタンに於いて、ＲＬＩ
研修打合せ会があり出席いたしました。
　その席で、鈴木賢ガバナーから伊藤智仁今年度ガバ
ナーへ、高橋文人ガバナー補佐から鈴木岳美今年度ガ
バナー補佐へ引き継ぎが行われました。
・親睦活動委員会（布施孝尚委員長）
　　納涼例会のお知らせ
　　日　時　 7月30日㈭　18：30～21：00
　　場　所　サンシャイン佐沼
　　会　費　会員 5,000円　婦人 3,000円（S-BOX別）
　※落語家の桂小南師匠をお招きしての開催です。
　　皆様奮ってご参加下さい。会場準備の都合上、出
欠のご連絡は 7月20日までにお願いいたします。

・会計（千葉正宏会計）
　会費の請求書を取りまとめているところでございま
すが、お急ぎの方はご連絡下さい。FAX等で送らせ
ていただきます。

・公共イメージ委員会（菅野幸一郎委員長）
・広報委員会（菅野幸一郎委員長）
　ロータリークラブの広報委員会の位置づけは大変重
要で、ひとつには社会奉仕の活動を提唱したり、一般
の人々に広くロータリー活動を知らせる不可欠な委員
会です。特にクラブ内で成功を収めた事業や活動を明
らかに示すことや、報道機関を通じて積極的に発信い
たします。それと共に会員の家族や友人・知人にもぜ
ひ皆様からもお知らせ下さい。できるだけ取材に参り
ます。最後に、広報によって公共のイメージアップを
図っていきたいと思います。
・クラブ奉仕委員会（布施孝尚委員長）
　クラブ運営の基本となる例会をサポートするという
ことと、親睦活動委員会、体操委員会を通して会員、
会員家族の相互交流や健康づくりを進めて参りたいと
考えております。
・親睦活動委員会（布施孝尚委員長）
　担当例会は時節柄、コロナウイルス感染防止のため
の各種取り組みを行いながら会員相互の交流・親睦を
図ります。
　 7月：納涼例会　　12月：クリスマス家族例会
　 1月：新年例会　　 4月：お花見例会
　 6月：バトンタッチ例会
　以上の事業を取り行いますが、会員相互の交流や親
睦を深めるためには、会員皆様のご参加がないと成果
が見られませんので、今後ともご協力をお願いします。
・体操委員会（二階堂恭子委員長）
　新型コロナウイルスで体を動かす事の少ない日々が
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・本日の出席率　95.2％

・小野寺伸浩会長　親睦活動委員会、布施孝尚委員長
はじめ委員のみなさん、お疲れ様でした。本日は
クラブ協議会 2週目です。委員長さんよろしくお
願いいたします。

・布施孝尚会員　先週は誕生祝ありがとうございまし
た。還暦まであと一年、健康で過ごしたいです。

・村上武彦会員　 7月10日は仙台空襲から75年になり
ます。夏になると戦争のことを思い出します。

・江川元徳会員　数日間の雨で各地甚大な災害。早く
回復できるようにお祈りします。

・八谷郁夫会員　各委員会活動に期待申し上げます。
・阿部泰彦会員　新年度、各委員会の活動に期待いた
します。

・髙田次雄会員　クラブ協議会、勉強させて下さい。
・菅原文之会員　クラブ協議会の前途を祝して。
・伊藤幸子会員　九州地方の大雨が心配です。いつ私
達の身にも危険が来るかわかりません。気をつけ
たいです。熊本県の皆さんへお見舞申し上げます。

・二階堂恭子会員　今、世界、日本もコロナで大変。
小野寺伸浩会長の新体制スタート。体操委員会一
年ガンバリます。協力よろしくお願いします。

・及川昭宏幹事以下　クラブ協議会、ご苦労様です。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
菅野幸一郎会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　菅原慶一会員
山田正会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
佐々木淳会員　大畑好司会員　千葉正宏会員
佐藤哲弥会員　後藤和人会員　及川長五郎会員
　以上、ありがとうございました。

　先週の例会では、心温まるスマイルボックスへの
メッセージありがとうございました。大変励みになり
ました。また、ＲＩ会長、2520地区ガバナー、私とそ
れぞれの方針を述べさせていただきました。拙い説明
で申し訳ありませんが、ご理解とご協力を頂ければあ
りがたいです。本日も引き続きクラブ協議会です。担
当の委員長よろしくお願いいたします。
　今年も昨年と同様、九州地方で大雨による自然災害
が発生しました。養護老人ホームに入居されていた高
齢者の方が大勢被害にあわれました。謹んでご冥福を
お祈りいたします。昨年は宮城でも降雨被害が発生し、
当クラブでも丸森ロータリークラブを経由して、ポリ
バケツや雑巾を寄付しております。また、登米市でも
津山、東和で大きな被害が発生したことは記憶に新し
いです。災害への備えは大丈夫でしょうか？再度、点
検と見直しを図り災害に対する備えをお願いいたします。
　新型コロナウイルス関連では、姉妹クラブの台北西
門ＲＣよりマスク提供の申し出を頂き、昨年度の姉妹
クラブ委員長、高橋利光会員より支援を受け入れる旨
のご連絡を文書で差し上げております。何かしら動き
があれば会員の皆様にご報告させて頂きます。
　東京都知事選も終わり、東京オンリピックや新型コ
ロナウイルス対策、打撃を受けた経済についての立て
直し等、課題は山積しております。固唾をのんで見守
りたいと思います。
　当クラブも委員会活動が活発に行われることを期待
いたします。

・気仙沼ＲＣより　創立60周年記念誌が届く

本日の出席率
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各委員会報告

クラブ協議会 （担当：及川昭宏幹事）その 2

のりひと

会長要件 小野寺伸浩会長

幹事報告 及川昭宏幹事


